eva mueler KUNSTBERATUNG



Kunst am Bau als einzigartiger Immobilienwert

Vortrag für die Immofrauen München



Welche Signale senden Sie mit Ihren Immobilen?

Kunst am Bau ist ein entscheidender Image- und Standortfaktor. Sie erzählt von Ihrem Verständnis für Baukultur. Und sorgt für positive Resonanz bei Kauf- und Mietinteressent:innen. Das gilt für Neubauten ebenso wie für Revitalisierungen. Seit Jahrhunderten bestaunen wir Gebäude mit diesem einzigartigen Flair.

Die Kunstberaterin Eva Mueller zeigt in ihrem Vortrag praktische Beispiele. Sie erfahren:

- · Was zeichnet erfolgreiche Kunstprojekte aus?
- Welche wesentlichen Kriterien und Voraussetzungen sind zu beachten?
- · Wann lohnt sich die Investition in Kunst?
- Wie werden Kunst am Bau Projekte zum Erfolg?



Referentin: Eva Mueller

1993 Gründerin der **eva mueller KUNSTBERATUNG**berät Bauherren, Projektentwickler:innen, Investor:innen, Unternehmer:innen und
Entscheider:innen zu den Themen Kunst am Bau
und Kunst im Unternehmen
www.kunstberatung.de

Bekannt aus Rundfunk- und Fernsehbeiträgen, Publikationen, Vorträgen